

新型コロナウイルス感染拡大に伴う臨時休業について

このことについて、児童生徒の健康・安全を第一に考え、大規模な感染リスクにあらかじめ備えるため、次の通り市内の市立小学校・中学校が臨時休校になります。

つきましては、感染防止の徹底を図るため、学校でも生徒に十分指導を行いました。ご家庭におかれましても、重ねてご指導よろしくお願いいたします。

1 臨時休業期間について

令和2年3月4日（水）から3月23日（月）の春休みに入るまで

2 感染防止のためのお願い

- (1) コロナウイルス感染拡大防止のための休校となるので、原則自宅待機とする。緊急の場合を除き、平日は16時まで、外出を控える。必要があり、外出する際には、人混みを避け、マスクを着用する。また、咳がでる場合にも、マスクを着用する。
- (2) 感染状況については、テレビやラジオ、新聞、インターネット等により、確実な情報を得るようにする。不正確な情報や風評に惑わされないようにする。
- (3) 免疫力を高めるため、十分な睡眠、適度な運動やバランスのとれた食事を心がける。
- (4) 外出後やトイレのあと、食事の前には必ず、手洗い・うがいをする。
- (5) 発熱等風邪の症状がみられる場合は、無理をせずに自宅で休養をする。その際、毎日の検温と記録をする。なお、発熱等で受診する場合は、かかりつけの病院にご相談の上、受診をする。
- (6) 次の症状等がある場合は、学校へご連絡をお願いします。
 - ① 医療機関において新型コロナウイルスに感染していると診断された場合
 - ② かぜの症状や37.5度以上の発熱が4日以上続く場合（解熱剤を飲み続けなければならない場合も同様）
 - ③ 強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある場合

3 その他

- (1) 卒業式は、卒業生及びその保護者のみの出席とし、時間を短縮して行います。マスク着用でご出席ください。本校でもご準備いたします。
- (2) 修了式は、実施しません。本日、修了式に代わる会を全校放送で行いました。
- (3) 3月26日（木）に予定されていた離任式は行いません。メールで、転退職職員をお知らせします。
- (4) 通知票については、1・2年生の臨時休業中の3月16日（月）から23日（月）の間に、学年担当が家庭訪問してお渡しします。事前に学級担任から、日程を電話で連絡します。3年生は、卒業式の日にお渡しします。
- (5) 臨時休業は、課題や復習をする機会ですので、家庭学習に力を入れてください。学習充実のために、学校で課題を出しています。お子様が午前・午後とも計画的に学習するようにお願いします。なお、必要に応じ、次年度に補足指導を行います。また、本来学校で授業を受けている時間帯は、ノーメディア（スマホ等でゲームをしない）を勧めています。
- (6) 臨時休業中、生徒のご家庭での生活の様子や健康状態の確認のため、定期的に学級担任及び学年担当より、ご家庭にお電話で連絡、または、家庭訪問をさせていただきます。
- (7) 今後、緊急の連絡や個別に健康確認等があるかもしれません。必ず、連絡のつく状態にしてほしいと思います。数日出かける場合や親戚のところで過ごす場合等は、連絡先を事前にお伝えください。
- (8) ご連絡やご相談がある場合、学校に教職員が待機していますので、電話でご連絡ください。（平日午前8時～午後4時30分）
- (9) 今後、保護者の皆様へのお知らせは、メール及び学校ホームページで行いますので、定期的にご確認ください。

